

★地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報紙への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係
☎ (86) 1134 [直通]



↑壮行会で川添健町長らと記念撮影する4人
(前列左から池上さん、長岡さん、渡さん、小屋さん)

★ 町内から4人が入隊 国を守る自衛官目指して

3月14日、長島町役場で自衛隊入隊者壮行会がありました。この春、海上自衛隊や陸上自衛隊高等工科大学へ入隊、入校するのは長岡尚志さん(城川内)、渡翔成さん(平尾)、小屋隆成さん(唐隈)、池上智浩さん(葛輪)の4人です。

壮行会では、自衛隊鹿児島地方協力本部の内野誠本部長らが「早く立派な自衛隊員になれるよう切磋琢磨し精進してください。志を高くして、ともに頑張りましょう」と祝福の言葉を述べたほか、小野寺五典防衛大臣からのメッセージDVDが上映されました。

神奈川県の高等工科大学に入校する池上さんは「自分でできることは一生懸命頑張ります。将来は西部方面に帰って来たいです」と意気込みを話しました。長岡さん、渡さん、小屋さんの3人は海上自衛隊佐世保基地(長崎県)に入隊が決まりました。

★ 統合した後も続く伝統行事 ひょうたん島でお別れ遠足

3月7日、獅子島小学校(日高好治校長)のお別れ遠足が、同地区のひょうたん島でありました。

昨年春に廃校となった幣串小学校で行われていた伝統の遠足です。

チャーター船で島に着くと、浜辺の石でかまどをつくり、カレーをつくる準備に取り掛かり、薪拾い、火おこし、具を炒めるなど役割分担をして、各グループで知恵を出し合い作りあげました。

児童らは「最高においしい」「海を見ながら食べる」といっぱい食べられる」と話しながら鍋いっぱいのカレーを完食し、おなかいっぱい、思い出いっぱいの、遠足を楽しんでいました。



↑手づくりのかまどで火をたき、調理する児童ら



↑ホールいっぱいに歌声を響かせる部員

★ 印象に残る歌声を披露 川床小が津曲徹賞を受賞

1月25日、鹿児島市で開催された県学校合唱祭において、川床小学校合唱部が「津曲徹賞」を受賞しました。

この賞は合唱祭での演奏において特に人々の心に感動を与え、印象に残る演奏をした団体に贈られるものです。

部員17人は、日頃の練習の成果を発揮し、川床っ子らしい伸び伸びと明るい歌声をホールいっぱいに響かせ、合唱を楽しんでいました。